
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBE 
                                                                    Sede Subprefeitura Jaçanã/Tremembé  

                                                                                             Avenida Luiz Stamatis, 300                                                          

                         cpmjt20222024@gamil.com                               
                                  

ATA DA DECIMA SETIMA REUNIÃO ORDINARIA CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

JAÇANÃ/TREMEMBÉ, GESTÃO DOIS MIL E VINTE E DOIS/ DOIS MIL E VINTE E QUATRO - 

MARÇO/2024 

Aos seis de março de dois mil e vinte quatro, de forma presencial aconteceu a REUNIÃO 

ORDINARIA do Conselho Participativo Municipal de Jaçanã/Tremembé, convocada pelo Sr. 

Celso Sergio da Silva (coordenador), foi realizada na sede da Subprefeitura 

Jaçanã/Tremembé, situada na  Avenida Luis Stamatis nº300. Estiveram presentes os 

Conselheiros (as) Titulares – Sra. Gisele de Lima, Sr. Daniel Alves da Silva, Sr. Marcelo da 

Silva Pereira, Sra. Márcia Regina de Moura, Sr. Carlos Miguel de Freitas, Sra. Sirlene Souza 

Pereira, Sr. Carlos José Marques. Conselheiro (as) que Faltaram e Justificaram: Sra. Maria 

Ericelda Fernandes Borges, Sr. Celso Sérgio da Silva,  Sra. Carmem Francisca de Lima. 

Conselheiros (as) Suplentes: presente Odete Borges de Oliveira. Estiveram presentes Sr. 

Alex Marchioratto (Interlocutor da Subprefeitura JT- CPMJT), representantes da Associação 

de Moradores do Cachoeira Sr. Genilson Alves. Sra. Gisele de Lima (secretaria) abriu a 

reunião às dezenove horas e vinte minutos agradeceu a presença de todos, os 

conselheiros iniciaram perguntando sobre uma matéria do jornal metrópole que diz que o 

prefeito Ricardo Nunes assinou decreto que   desapropria um conjunto de áreas de 

preservação chamadas de borda da Cantareira (Engordador, Santa Maria ,Itaguaçu, 

Canivete, Tremembé, Fonte Gioconda e Barrocada) que estão mais próxima da nossa 

região. Ficou de pesquisarmos sobre o assunto e trazer para a próxima reunião. Foi 

relatado as ações que a Subprefeitura estão contra a Dengue e equipes de Saúde por toda 

a região. A Conselheira Sirlene comenta sobre a falta de tela de proteção de caixa d´agua 

que a UVIS não tem pra fornecer. Sirlene também falou que há uma demora muito grande 

de zeladoria na região do Jaçanã/ Tremembé por causa de deslocamentos de funcionários 

da Sub para outra Subprefeitura Santana/Tucuruvi. O Conselheiro Carlos Miguel perguntou 

quantas equipes estão sendo emprestadas à sub Santana/Tucuruvi. Alex (governo local) 

respondeu que não existe nenhuma equipe de zeladoria deslocada para outra 

Subprefeitura, o que ocorre é que em casos de emergência as equipes de poda de árvores 

são deslocadas para desobstrução dos locais para dar apoio, comentou que a 

Subprefeitura Jaçanã/Tremembé tem quatro de córregos, quatro de podas, duas de 

ajardinadas (roçada de praça), duas de logradouros (sarjetas, guias e galerias) e uma 

equipe de hidro-jato. Carlos Marques, elogiou o trabalho que está sendo executado na 

região, lembrou da importância de mantermos o espaço democrático e com munícipes 

trazendo as demandas. Lembrando que se tem falta de equipe de trabalho na 

  



Subprefeitura cabe ao conselho solicitar aos órgãos competentes, sugeriu que entrassem 

em contato com o Secretário de Subprefeituras para que voltasse o serviço de tapa-buraco 

para o domínio das Subprefeituras. O Conselheiro Marcelo perguntou porque quando o 

munícipe realiza o pedido de tapa buraco no app 156 a prestadora de serviço tampa 

somente o local da foto e o número do endereço no pedido mesmo tendo outros buracos 

a mais Alex (governo local) explicou que o sistema reconhece o serviço somente onde foi 

feito o pedido com a localização e número do local. Alex governo local avisou que dia onze 

de março vão fazer um monitoramento com drone pra mapeamento de focos de Dengue. 

A conselheira Gisele pede reflexão de como os conselheiros vem atuando que direcionem 

as demandas no grupo de conselho e assim gerar ofícios para a subprefeitura, 

conselheiros. Carlos Marques reforçou o trabalho dos conselheiros. A reunião foi 

encerrada às vinte e uma horas, nada mais a tratar está ata foi confeccionada por mim Sra. 

Gisele de Lima (secretária) com o apoio de Sr. Celso Sergio da Silva (coordenador) sem 

mais acrescentar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

e passou a palavra para a Conselheira Sirlene que agradeceu as demandas atendidas pela 

subprefeitura na Estrada da Cachoeira (muro) e a árvore da frente do antigo posto de 

saúde. A conselheira Sirlene informou também da emenda parlamentar do deputado Jorge 

do Carmo no valor de R$200.000,00 será transferida para a Subprefeitura 

Jaçanã/Tremembé para a implantação de corrimão na escadaria localizada entre a Travessa 

Virgílio Ramos altura do número 36 e também a implantação de um playground e 

aparelhos de ginastica na Praça situada na Rua Nova Paulista altura do número 563 – Flor 

de Maio. O coordenador Celso Sergio agradece aos conselheiros pelo apoio da obra de 

mobilidade do CEU JAÇANÃ e pede o fortalecimento do grupo pensamento coletivo. Alex 

(governo local) relata seus primeiros meses no cargo que vem organizando as demandas 



da região que se acumularam, mas que com a nova gestão do Subprefeito Fábio Polilo é 

um gestor público dinâmico, que busca soluções inovadoras para os problemas da região. 

Alex( governo local) relata na rua Martinho Gonçalves de uma moradora estava fazendo 

horta e juntando madeiras velhas a equipe da Subprefeitura fez a limpeza da área. O 

subprefeito Fábio Polilo solicitou aos Cades um projeto de horta dessa área que pertence à 

prefeitura. Alex (governo local) lembra que a parceria do conselho é de grande 

importância para organizar as demandas que o gabinete da subprefeitura é aberto aos 

conselheiros durante a semana com agendamento e a comunidade têm todas as sextas-

feiras o dia todo para atendimento, que o canal do 156 é o caminho melhor para fazer o 

planejamento de demandas.  A conselheira Ericelda agradece ao Alex(governo local) junto 

ao Conseg a interversão com som alto na Rua dos Pinheiros e Rua Esperança. Todos os 

conselheiros reunidos o coordenador Celso cita a necessidade de votar o recesso de 

janeiro com a volta em fevereiro 2024, e se  permanecerá dia e o horário as reuniões 

mensais na primeira segunda- feira de cada mês ás dezenove horas. Por votação foi 

unânime todos pelo recesso e os dias de reunião continua o mesmo deste ano. 

Conselheira Sirlene solicita um guard-rail na Rua Nova Paulista – Flor de Maio. 

Alex(governo local) avisa sobe a eleição do Cades que abriu dia primeiro dezembro e vai 

até dois de janeirode dois mil e vinte e quatro. A Reunião foi encerrada às vinte e uma 

horas, nada mais a tratar, esta Ata foi confeccionada por mim Sra. Gisele de Lima 

(secretária) com o apoio de Sr. Celso Sergio da Silva (coordenador). 

  
  
 
                        


